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VOTOU, 
GANHOU ! 

BANDO EXPLODE 
BANCO E FOGE 

MORADORES DA PACATA ILHA DA CONCEIÇÃO 
TIVERAM MADRUGADA DE TERROR. AO TODO, 
A QUADRILHA USOU QUATRO CARROS E UM 
CAMINHÃO NA AÇÃO. OS ASSALTANTES AINDA 
PERCORRERAM UM QUILÔMETRO ILHA ADENTRO 
ATÉ UMA REGIÃO DE PÍERES CONHECIDA COMO 
CHATÃO. LÁ, PEGARAM UM BARCO E FUGIRAM 
PELA BAÍA DE GUANABARA. POLÍCIA, P7
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RENATA CORDOVIL, 
PRESIDENTE DA AMGRA, E O 
PRODUTOR RAÍ GUIMARÃES
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A distância representa uma entre diversas difi culdade que mulheres 
brasileiras enfrentam para obter o abortamento no país

Divulgação
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VÍTIMAS DO DESABAMENTO 
DO PALACE II VÃO DIVIDIR 
INDENIZAÇÃO DE 30 MILHÕES
Moradores do Edifício Palace II, que desabou e matou oito 
pessoas, na Barra da Tijuca, em 1998, ganharam um recurso 
julgado pela 3ª turma do Superior Tribunal de Justiça (STJ). 
A ação disputava a propriedade de um terço de um terreno 
em Brasília, onde fica o Shopping Iguatemi. Com a vitória, 
cerca de R$ 30 milhões devem ser divididos entre as 120 
famílias vítimas do desabamento. O terreno foi leiloado, em 
2017, para ser usado como indenização às famílias vítimas 
do desabamento do edifício. De acordo com Rauliete Barbosa, 
presidente da Associação das Vítimas do Palace II, a parte do 
terreno leiloada era dos empresários Luiz Estevão, Sérgio Naya 
(morto em 2009) e Paulo Octávio, na empresa LPS.

APÓS PRIMEIRO CASO CONFIRMADO DE 
VARÍOLA DOS MACACOS NO BRASIL, MÉDICOS 
REFORÇAM QUE NÃO É PRECISO TER PÂNICO
O primeiro caso de varíola dos macacos no Brasil foi 
identificado ontem, em um paciente na cidade de São Paulo. 
Trata-se de um homem de 41 anos que veio da Espanha e está 
em isolamento no Instituto de Infectologia Emílio Ribas, na 
capital paulista. Fontes ligadas ao Palácio dos Bandeirantes 
confirmaram o diagnóstico. Segundo o infectologista Julio 
Croda, presidente da Sociedade Brasileira de Medicina 
Tropical (SBMT), a doença tem baixa taxa de contágio e baixa 
letalidade. Para que a transmissão ocorra, explica, é preciso 
ter uma exposição prolongada, com contato íntimo ou muito 
próximo. A infecção é semelhante à varíola humana (smallpox) 
— única doença erradicada no mundo —, mas muito mais leve. 
Para fator de comparação, a taxa de mortalidade da varíola 
era de 30% enquanto para a varíola dos macacos varia de 1% 
a 10%. Os sinais de alerta são dor de cabeça, febre, calafrios, 
dor de garganta e mal-estar, além de fadiga, lesões na pele 
com aparência de pústulas arredondadas, e o aumento de 
tamanho de linfonodos no pescoço. A temperatura de pessoas 
que tiveram contato com pessoas infectadas deve ser aferida 
duas vezes ao dia.

RIO INAUGURA QUARTO 
CASTRAMÓVEL NO MARACANÃ
O Governo do Estado inaugurou o quarto Castramóvel, veículo 
adaptado onde trabalham médicos veterinários e profissionais 
para esterilização de animais. O novo polo ficará localizado 
no Maracanã, Zona Norte do Rio. No estado, há mais três 
unidades: em Bangu, na Zona Oeste; em Irajá, na Zona Norte; 
e o primeiro polo instalado, na Muzema, no Itanhangá, Zona 
Oeste. O Rio castrou 75 mil animais desde o início do projeto, 
em 2021. A meta é chegar aos 100 mil animais beneficiados 
pelo projeto.
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Embora a Covid-19 tenha lançado luz 
sobre a importância das vacinas, o 

efeito adverso dela foi fazer com que as 
pessoas descuidassem de tomar e dar em 
seus filhos outras vacinas de rotina.  Por 
isso, a importância do dia de ontem, 9 de 
junho, quando celebramos o Dia da Imu-
nização. Criada com o objetivo sensibi-
lizar e conscientizar a população para o 
fato de que as vacinas salvam vidas, a data 
ganha importância especial nos dias de 
hoje, no Brasil e no mundo.  

Segundo a Organização Mundial de 
Saúde, só nos primeiros dois meses de 
2022, o número de casos de sarampo no 
planeta aumentou 79%, em comparação 
ao mesmo período do ano passado. Outra 

Aproveite que é 
grátis e vacine-se já 

Escuta o Doutor!

>> O DEPUTADO LUIZ ANTÔNIO TEIXEIRA JR, MAIS CONHECIDO COMO DR LUIZINHO,  é médico ortopedista com MBA executivo em saúde pela Coppead e pós-graduação em medicina 
do Esporte e do Exercício. Fundou sua primeira clínica aos 30 anos e é casado com a também médica Sara Bragança, com quem tem dois fi lhos, a Bia e o Lipe. Está em seu primeiro mandato de 
deputado federal. Antes de entrar para a política, foi secretário municipal de saúde de Nova Iguaçu (2013-2015) e secretário de Estado de Saúde do Rio (2016-2018).

doutorluizinho.com.br
por��DOUTOR LUIZINHO

@DoutorLuizinho @DoutorLuizinhoT

preocupação é o risco de retorno da polio-
mielite, mais conhecida como paralisia 
infantil. 

Em 1994, o Brasil foi certificado pela 
Organização Mundial da Saúde como livre 
da poliomielite. Em 2016, recebeu o certi-
ficado da Organização Pan-americana da 
Saúde como país livre do sarampo. Mas, 
sorrateiramente, essas doenças estão vol-
tando e a razão para isso é a queda nas 
suas coberturas vacinais.

Dados do Programa Nacional de Imu-

nização (PNI) apontam que, em 2021, 
nenhuma das vacinas ofertadas pelo SUS 
ultrapassou os 75% do público-alvo. Esses 
índices estão muito abaixo da meta de 90% 
ou 95%, estabelecida pelo Ministério da 
Saúde, dependendo da vacina.

Muitas pessoas acreditam, de maneira 
equivocada, que vacina é coisa de criança 
e que não precisam mais se vacinar na 
vida adulta. Lêdo engano. Para cada fase 
da vida, seja bebê, criança, adolecente, 
adulto oue idoso, existem diversos imu-

nizantes recomendados, e é preciso ter 
atenção especial com a Terceira Idade, 
já que, à medida que os indivíduos enve-
lhecem, seu sistema imunológico também 
fica mais frágil: 75% das mortes por gripe 
ocorrem em adultos com mais de 65 anos. 

O Ministério da Saúde disponibiliza gra-
tuitamente vacinas que protegem contra 
mais de 40 doenças para todos os públi-
cos, desde recém-nascidos até a terceira 
idade. Somos um exemplo para o mundo, 
porque a maioria dos países não faz isso 
aos seus cidadãos. Somos privilegiados, 
neste sentido. Então, recado dado. Vá 
ao posto médico mais próximo agora e 
trate de colocar em dia o seu calendário 
de vacinação!
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Relator do Projeto de 
Lei Complementar (PLP) 
18/2022, que limita a apli-
cação de alíquota do Imposto 
sobre Circulação de Mercado-
rias e Serviços (ICMS) sobre 
combustíveis, senador Fer-

nando Bezerra (MDB-PE), 
afi rmou que a aprovação dos 
projetos voltados à redução 
dos combustíveis nos postos 
pode derrubar em R$ 1,65 o 
preço da gasolina e R$ 0,76 
o preço do diesel.  

“Existe uma simulação 
que diz que o impacto no litro 
do óleo diesel será de 76 cen-
tavos e no litro da gasolina 
de R$ 1,65. Então, estamos 
fazendo tudo isso para que 
possamos aliviar”, afi rmou 

Bezerra. Ele, no entanto, des-
tacou que não existe proposta 
de tabelamento de preços. 
Isso, na prática, pode anular 
qualquer possível redução na 
bomba, a depender do cená-
rio internacional.

Quase 40% das mulhe-
res que fi zeram um 
aborto autorizado 

por lei no Brasil entre janei-
ro de 2021 e fevereiro deste 
ano realizaram o procedimen-
to fora do município onde mo-
ravam, segundo levantamento 
feito pelo Portal G1, com da-
dos do Sistema Único de Saú-
de (SUS) obtidos via Lei de 
Acesso à Informação (LAI).

A distância representa uma 
entre diversas difi culdade que 
mulheres brasileiras enfrentam 
para obter o abortamento no 
país. Nesta semana, o Ministé-
rio da Saúde publicou uma car-
tilha na qual afi rma que “não 
existe aborto ‘legal’” e defen-
deu que os casos permitidos 
no Brasil sejam submetidos a 
“investigação policial”. Pes-
quisa do instituto Datafolha 
divulgada na última sexta-
-feira (3) mostrou que 65% 
dos brasileiros consideram que 
a lei que permite aborto em 
casos de estupro, anencefalia 
e risco de vida à gestante deve 
permanecer como está ou ser 
ampliada para mais situações.

Foram 1.823 procedi-

mentos de aborto autorizado 
por lei no Brasil no perí-
odo. Destes, 711 ocorreram 
em uma cidade diferente da 
que a paciente morava. Deste 
total, 25 mulheres saíram dos 
seus estados para fazer o abor-
tamento, que no Brasil é per-
mitido por lei em três casos:
 gravidez decorrente de 

estupro;
 risco à vida da gestante;
 anencefalia, ou seja, 

quando o feto tem malforma-
ção no cérebro.
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Os deslocamentos em trans-
porte público das mulheres que 
fazem aborto legal podem levar 
até quatro dias e meio, e os cus-
tos do trajeto podem chegar a 
até R$ 1.218, segundo uma pes-
quisa da doutoranda em Saúde 
Coletiva na Universidade Fede-

ral de Santa Catarina (UFSC), 
Marina Jacobs. Em um estudo 
ainda não publicado, ela ana-
lisou cerca de 16 mil registros 
de aborto que ocorreram entre 
2010 e 2019, dos quais quase 
15% foram fora do município 
de residência.

Jacobs afi rma que a distân-
cia que as mulheres precisam 
percorrer para acessar esse ser-
viço pode impedir o acesso 
delas ao aborto seguro.
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O
s casos confirmados de co-
vid-19 no Rio de Janeiro 
mais que dobraram desde 
meados de maio. De acor-

do com o painel estadual de monitora-
mento, enquanto a semana epidemio-
lógica 20, que analisou os dias 15 a 21 
do último mês, registraram 6.245 in-
fectados com doença, na 21, dos últi-
mos dias 22 a 28, o número chegou a 
15.639. Já na 22, que avaliou a sema-
na de 29 a 4 de junho, foram contabi-
lizados 23.974, e na 23, que começou 
a ser observada no último domingo 
(6) e se estende até o próximo sába-
do (11), já são 20.837.

Apesar do crescimento, o secre-
tário de Estado de Saúde, Alexandre 
Chieppe, afirmou que é pouco prová-
vel que medidas restritivas mais rígi-
das sejam recomendadas pela pasta. 
Segundo o titular, impedir as altas 
taxas de positividade do novo coro-
navírus “é um cenário muito pouco 
provável” e a secretaria está focada 
em garantir assistência aos pacientes. 
Ele ressaltou ainda que a população 
deve adotar os meios para evitar con-
taminação e transmissão.

“Evitar altas taxas de covid é um 
cenário muito pouco provável, a gente 
viu o que aconteceu com a Ômicron. 
É um vírus de alta transmissibilidade. 
As pessoas devem adotar as medidas 
de precaução individual, como o dis-
tanciamento quando estiverem doen-
tes. Mas é um vírus de difícil con-
trole. É possível que a gente tenha, 
nessa época do ano, uma continuidade 
dessa transmissão. O que a gente tem 

que trabalhar é para evitar qualquer 
tipo de desassistência. Outras ques-
tões estão relacionadas ao comporta-
mento individual, até porque, é muito 
pouco provável que a gente vá retroa-
gir ao que era no início da pandemia, 
com lockdown.”

Uso de máscara recomendado
Nesta semana, municípios do inte-

rior e Região Metropolitana voltaram 
a recomendar o uso de máscaras. Tam-
bém devido aos crescimento na taxa 
de positividade, as sessões do espe-
táculo “Bibi - uma vida em musical”, 
que aconteceria nesta sexta-feira (10), 
sábado (11) e domingo (12)) no Tea-

tro Riachuelo, no Centro do Rio, foram 
remarcadas. Uma publicação nas redes 
socias da peça afirma que a produ-
ção decidiu adiar a temporada para o 
período de 17 de junho a 31 de julho, 
“devido ao grande aumento de conta-
minação por covid-19”.

“Estamos deixando a cargo das 
Secretarias Municipais de Saúde, cada 
uma delas sabe a sua realidade e sabe 
que medidas podem ser efetivas por 
conta do conhecimento da população. 
Não adianta a Secretaria Estadual de 
Saúde tomar uma medida que não vai 
ser in loco. Nós respeitamos a deci-
são individual do uso de máscaras e 
respeitamos a decisão de cada muni-

cípio e instituição em relação às medi-
das restritivas.”

Entre as medidas adotadas pelas 
SES para evitar desassistência, está 
a abertura de leitos e a distribuição 
de testes para as Secretarias Muni-
cipais. Na última segunda-feira (6), 
foram revertidos dez leitos para inter-
nação na Unidade de Terapia Inten-
siva (UTI) e no último sábado (4), 
30 para enfermaria no Hospital Dr. 
Ricardo Cruz, o hospital modular de 
Nova Iguaçu, na Baixada Fluminense. 
A SES conta com um plano de con-
tigência da covid-19 e a abertura de 
mais vagas depende do cenário epide-
miológico da cidade. 

RIO DE JANEIRO, SEXTA-FEIRA, 10 DE JUNHO DE 2022

QUEM PODE 
DOAR?
>> Pessoas em boas 
condições de saúde
>> Pessoas entre 16 e 
69 anos, desde que a 
primeira doação tenha 
sido feita até 60 anos
>> Pessoas que pesam 
no mínimo 50Kg

NOME:

ENDEREÇO:

BAIRRO:

IDADE:               SEXO:  M          F           TEL.:

* Só participarão do sorteio, os cupons devidamente preenchidos.

Aumento covid: secretário de 
Saúde diz que medidas mais 
rígidas são pouco prováveis

Semana de 
29 a 4 de 
junho foram 
contabilizados 
23.974 casos

Um camaronês chegou no 
Rio de Janeiro depois de pas-
sar cerca de 20 dias escon-
dido no leme de um navio car-
gueiro de bandeira das Ilhas 
Marshall. Ao chegar na Baía 
de Guanabara, ele carregava 
apenas uma mochila e foi ali-
mentado pela tripulação da 
embarcação. Agentes da Polí-
cia Federal retiraram o homem 

do compartimento no último 
sábado (4) e a Marinha do 
Brasil investiga o caso.

Ainda não há informações 
de como ele chegou no local. 
Antes de partir para o Bra-
sil, o navio passou, há 16 dias 
atrás, pela cidade de Duala, 
em Camarões, onde fica o 
porto no Golfo da Guiné.

No domingo, o camaronês 

foi encaminhado para reali-
zar um exame de detecção de 
doenças e o resultado não apre-
sentou nenhum impedimento 
sanitário. Com isso, ele foi hos-
pedado em um hotel na cidade 
pela empresa responsável pelo 
navio. A companhia também 
é encarregada pela deportação 
do estrangeiro, mas ainda não 
há uma previsão de data. 

O Hospital Universitário 
Pedro Ernesto (Hupe), da Uni-
versidade do Estado do Rio 
de Janeiro (Uerj), está com o 
estoque de sangue baixo e pre-
cisa com urgência de doadores 
de sangue. O pedido foi com-
partilhado nas redes sociais 
do hospital, na última quarta-
-feira (8). Segundo o Hupe, 
todos os tipos sanguíneos são 
bem-vindos, embora haja prio-
ridade de sangue O, positivo 
e negativo.

Quem quiser doar deve 
comparecer ao Banco de San-
gue Hebert Souza, em Vila Isa-
bel, de segunda à sexta, das 
08h às 15h. Para mais informa-
ções, basta entrar em contato 
pelo telefone (21) 2868-8134.

Para doar, é preciso estar 
descansado, bem alimentado 
(é recomendado evitar ali-
mentação gordurosa até 4 
horas antes da doação) e 
apresentar documento ori-
ginal com foto, emitido por 
órgão oficial.Camaronês chega ao Rio depois de passar  

20 dias escondido em Leme de navio

Ao chegar 
na Baía de 
Guanabara, 
ele carregava 
apenas uma 
mochila

Hospital 
Pedro Ernesto 
precisa de 

doadores com 
urgência

Segundo o Hupe, todos os tipos 
sanguíneos são bem-vindos
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A Prefeitura de Duque de 
Caxias informa que o Órgão 
Especial do Tribunal de Justiça 
do Estado do Rio de Janeiro man-
teve, na tarde desta segunda-feira 
(6), a validade integral da muni-
cipalização do Hospital Estadual 
Adão Pereira Nunes. Em dezem-
bro de 2021, a 7ª Vara Cível de 
Duque de Caxias havia suspen-
dido os efeitos da municipaliza-

ção realizada pelo estado e pelo 
município de Duque de Caxias.

Contra a referida decisão, a 
Procuradoria Geral do Municí-
pio apresentou pedido de suspen-
são da liminar à Presidência do 
Tribunal de Justiça, que foi pron-
tamente atendido. “Inconforma-
dos, tanto a Defensoria Pública 
quanto o Ministério Público do 
Estado recorreram da decisão, 

pugnando pela nulidade da muni-
cipalização. Nesta segunda-feira, 
após contrarrazões apresentadas 
pela PGM, os referidos recursos 
foram rejeitados pela totalidade 
dos desembargadores que inte-
gram o órgão especial do TJRJ, e 
a PMDC mantém a titularidade 
da gestão do HMAPN”, explicou 
o procurador geral do município, 
Dr. Fabrício Gaspar.

Cinco unidades comerciais da Águas do Rio passam a atender em novos horários

Divulgação
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OTribunal de Contas da União identificou 80 
milhões de erros no Cadastro Nacional de 

Informações Sociais (Cnis), que é a principal 
base para a liberação de benefícios do INSS e 
reúne 416,5 milhões de cadastros. O principal 
erro está ligado a dados incompletos, inválidos 
e inconsistentes que podem levar o segurado 
a receber uma aposentadoria menor ou ter o 
benefício negado. O objetivo do TCU é avaliar a 
qualidade de dados do cadastro e o impacto na 
concessão de benefícios.

80 milhões de erros

clovismonteiro@tupi.fm
por��CLÓVIS MONTEIROa voz do rio p

 @clovismonteirotupi Clovis Monteiro

Familias endividadas
Segundo uma pesquisa da Confederação Nacional do Comércio, 

as dívidas comprometeram, em média, 30% do orçamento das 
famílias no mês de maio, a maior proporção desde agosto do ano 
passado. Ainda de acordo com o levantamento, de cada quatro 
endividados, um precisou gastar mais da metade da renda só para 
pagar dívidas de bancos e fi nanceiras. O cartão de crédito continua 
sendo o maior responsável pelo endividamento das famílias. Em 
maio, 88% delas disseram ter dívidas desse tipo.

Campanha de doação
Amanhã, a minha colega Karla de Lucas estará com o Projeto 

Bichinho Feliz e o Projeto Bem Estar Animal, no Shopping 
Jardim Guadalupe, na Avenida Brasil 22.155, das 12 às 18 horas, 
com mais uma Campanha de Adoção de Animais. São animais 
resgatados das ruas, de abandono e maus tratos e que foram 
cuidados pelo Projeto e agora estão para adoção, esperando 
uma família com muito amor. A adoção e de graça, mas tem que 
passar por uma entrevista, levar identidade, CPF e comprovante 
de residência. Bora adotar um amiguinho de 4 patas?

C
inco unidades comerciais da Águas 
do Rio passam a atender em novos 
horários. As lojas, localizadas nas ci-
dades de Japeri, Queimados, Nova 

Iguaçu, Mesquita e Nilópolis, passam a funcio-
nar das 8h às 16h, oferecendo uma hora a mais 
de atendimento presencial para a população.

Nas lojas comerciais da Águas do Rio, os 
clientes podem acessar equipamentos de auto-
atendimento, e contam com a atenção de equi-
pes treinadas para auxiliar nas solicitações de 
serviços como segunda via de conta, mudança 
de titularidade, histórico de consumo, mudança 
do local de ligação de água, entre outros. Os 
clientes ainda podem denunciar vazamentos 
ou ligações irregulares de água.

Para o diretor executivo da concessionária, 
Vitor Hugo, a iniciativa visa aprimorar o aten-
dimento ao cliente. “Nosso objetivo é criar um 
relacionamento estável e próximo com a popu-
lação que atendemos. Percebemos que nas cida-
des onde atuamos, essa uma hora a mais será 
muito valiosa e iremos atingir um público que 
antes, não conseguia encontrar as unidades aber-
tas. A nossa intenção é que com esta mudança, 
possamos aumentar o nível de satisfação e de 
confi ança dos nossos clientes”, afi rma.

A concessionária também disponibiliza 
canais virtuais de atendimento para os clien-
tes. Através do 0800 195 0 195, que funciona 
24 horas para ligações ou mensagens via What-
sApp, além do site https://aguasdorio.com.br, 
onde os clientes podem consultar os endereços 
de todas as lojas da empresa. E por meio das 
redes sociais, é possível acesso às informações 
atualizadas sobre a atuação da concessionária.

ENDEREÇOS
�����������
�� Japeri
Rua Alcebíades Alves de Aguair, 
65, Loja 2, Engenheiro Pedreira.
�� Queimados
Est. Carlos Sampaio, 176, Loja.
�� Nova Iguaçu
Rua Ataíde Pimenta de Morais, 
225, Centro.
�� Mesquita
Rua Arthur de Oliveira Vecchi, 
23, Centro.
�� Nilópolis
Rua Prof. Alfredo Gonçalves 
Filgueiras, 475, Centro.

Hospital Adão 
Pereira Nunes
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O 
governador Cláudio 
Castro deu, no último 
sábado (4), a ordem 
de início para obras 

da nova unidade do Rio Imagem, 
que será erguida em Nova Iguaçu, 
na Baixada Fluminense. Com in-
vestimento de mais de R$ 90 mi-
lhões, este equipamento é uma das 
obras anunciadas durante o lan-
çamento do Programa PactoRJ. O 
Centro Estadual de Diagnóstico 
por Imagem (CEDI) terá capaci-
dade para realizar cerca de 40 mil 
exames por mês em diversas es-
pecialidades. 

“Hoje é um dia de celebrar 
um feito histórico para a Bai-
xada Fluminense e para o estado. 
Estamos dando início a mais um 
equipamento de Saúde no Rio de 
Janeiro. Já são mais de 30 unidades 
sendo construídas e mais de 100 
reformadas com investimento do 
Governo do Estado. Nossa meta é 
levar todas as especialidades para 
cada região deste estado, dar dig-
nidade para a população e salvar 
vidas”, disse o governador Cláu-
dio Castro. 

O Rio Imagem Baixada vai pos-
sibilitar acesso a exames de alta 
qualidade, com hora marcada e sem 
precisar que moradores da região 
façam longos deslocamentos. 

“O governador Cláudio Castro 
está realizando um sonho de mais 
de 4 milhões de pessoas que vivem 
na Baixada Fluminense. O Rio 

Alfa F.C. oferece aulas de futebol 2 vezes por semana e atende 
cerca de 50 crianças, adolescentes e até adultos

Com investimento de mais de R$ 90 milhões, este equipamento é uma das obras anunciadas durante o lançamento do Programa PactoRJ

Divulgação

Divulgação

Divulgação/Alziro Xavie
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A ideia inicial era de 
um projeto voltado para 
os meninos porque a 
nossa cultura do futebol 
é essa, infelizmente. 
Mas, de cara, vimos o 
interesse das meninas 
e mudamos ali o rumo 
da nossa história.”

��������	�
���	

����
����	��	����	���

O Governo do Estado assinou com diversos muni-
cípios, convênios do Programa Somando Forças, na 
tarde desta segunda-feira (06/06), no Palácio Gua-
nabara. Os investimentos somam cerca de R$ 34 
milhões e será destinados para importantes obras de 
infraestrutura.

Nova Iguaçu foi uma das cidades contempladas 
com o convênio que destina cerca de R$ 13 milhões 
para a conclusão das obras do viaduto sobre a linha 
férrea em Comendador Soares.

Por meio do Programa Somando Forças, o Estado 
repassa 95% da verba, com contrapartida de 5% das 
prefeituras, que executam as intervenções e escolhem 
as áreas prioritárias para a aplicação do investimento.
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Imagem é muito importante para 
quem precisa de diagnóstico pre-
coce”, afirmou o prefeito de Nova 
Iguaçu, Rogério Lisboa. 

��������	�
������������
��
��	
Construída em uma área de 5 

mil m², às margens da Via Dutra, 
o Rio Imagem Baixada terá três 
setores de atendimento. 

Na primeira área, serão realiza-
dos exames de rotina e de média 
complexidade, reunindo oito salas 
de ultrassom geral, oito salas de 

ecocardiograma e doppler, quatro 
salas de mamografia e duas salas 
de densitometria. 

O segundo espaço será desti-
nado aos exames de alta comple-
xidade e terá duas salas de exames 
de tomografia, uma de ressonân-

cia magnética, duas salas de raio 
X e cinco leitos de observação. 

A terceira abrigará o centro 
cirúrgico ambulatorial, composto 
por quatro salas de cirurgia ambu-
latorial e 22 leitos de indução e 
recuperação pós-anestésica.

O Alfa F.C., projeto social 
no município de Japeri, na 
Baixada Fluminense, já nas-
ceu pronto para o momento 
social que estamos vivendo. 
Se durante muitos anos a pre-
sença feminina era discrimi-
nada no futebol, no Alfa elas 
são maioria. Cerca de 25 meni-
nas ocupam o gramado da sede 
do projeto 2x por semana e já 
têm história para contar: atletas 
do projeto foram campeãs do 
Campeonato Carioca de Fut7, 
em 2021, e outras participaram 
do Carioca de campo Sub-18, 
no mesmo ano.

“A ideia inicial era de um 
projeto voltado para os meninos 
porque a nossa cultura do fute-
bol é essa, infelizmente. Mas, 
de cara, vimos o interesse das 
meninas e mudamos ali o rumo 

da nossa história. Eu percebo 
que há uma carência de opor-
tunidade para as meninas, mas 
por outro lado hoje elas não 
vivem mais a discriminação de 
poucos anos atrás. Elas se sen-
tem representadas e, por isso, 
é comum a gente ver meninas 
cada vez mais novas jogando 

futebol”, afi rma Leonardo Dias, 
Idealizador do Alfa F.C..

Durante duas vezes na 
semana, mais de 50 partici-
pantes, meninos até 18 anos 
e menina a partir dos 6 anos, 
ocupam o campo público do 
bairro Engenheiro Pedreira. O 
Projeto, que já atendeu mais de 

100 pessoas em quatro anos de 
fundação, começou com trei-
nos com uma equipe mascu-
lina Sub15. Durante os amis-
tosos da equipe, meninas admi-
radoras do futebol começaram 
a se interessar, e foi assim que 
começou a participação femi-
nina nos treinos.

Nova Iguaçu foi uma das cidades contempladas com o convênio 
que destina cerca de R$ 13 milhões para a conclusão das obras
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Quem já foi, com certeza quer voltar e 
quem não foi, vai gostar muito de ir 

quando a oportunidade chegar. Assim é a 
nossa Costa Verde que compreende as cida-
des de Angra dos Reis, Itaguaí, Mangara-
tiba, Paraty, Rio Claro, todas no estado do 
Rio de Janeiro. Com um imenso potencial 
turístico, atrai visitantes de todas as par-
tes do Brasil e do mundo. Essa Região não 
entrou na moda, mas não por dever algo 
para outros locais mais badalados do nosso 
estado, afinal é um dos locais mais bonitos 
da costa brasileira, com um imenso número 
de praias e ilhas, com águas em vários tons 
de verde, diversificada vegetação nativa, 
fauna marinha e um povo acolhedor que 
nos recebe com gentileza e carinho. Além 

das praias, conta com cachoeiras maravi-
lhosas, trilhas e muita natureza para onde 
quer que se olhe. Durante o tempo em que 
fui Secretario de Ordem Pública de Ita-
guaí, pude descobrir uma Costa Verde até 
então desconhecida e perceber que a pan-
demia castigou por demais as pessoas que 
dependem do turismo para viver. Agora 
é hora da retomada e num estado como 
o nosso em que o sol brilha quase que o 
ano todo, é hora de visitar esses paraí-
sos, dar aquela força para o turismo local 

oferecendo a esses locais a oportunidade 
de seguir em frente. Uma potência turís-
tica como essa, se bem explorada, dará às 
empresas da região oportunidade para que 
se desenvolvam, gerem empregos e produ-
zam riquezas que se reverterão em qua-
lidade de vida aos moradores da região 
e aos visitantes. Visitem a Costa Verde, 
aproveitem toda a beleza que essa região 
tem a oferecer e passe dias inesquecíveis 
nesse paraíso verde.

 www.riopresente.com.br
por  ANTONIO CARLOSRio Presente antoniocarloss.rio Professorantoniocarlos.rio

A Costa Verde e  
seu imenso potencial

é um dos locais mais bonitos da 
costa brasileira, com um imenso 
número de praias e ilhas, com 
águas em vários tons de verde, 
diversificada vegetação nativa, 
fauna marinha e um povo acolhedor 
que nos recebe com gentileza e 
carinho. Além das praias, conta 
com cachoeiras maravilhosas, 
trilhas e muita natureza para 
onde quer que se olhe.

(...)

>> ANTÔNIO CARLOS DOS SANTOS - ASSESSOR CHEFE DO GABINETE DO GOVERNADOR DO RIO DE JANEIRO, Policial Federal, ex-presidente do Detran-RJ, ex-comandante do 
Programa Segurança Presente e ex-coordenador da Lei Seca RJ 

TRIO É PRESO POR COMERCIALIZAR 
CIGARRO ELETRÔNICO

A Polícia Civil do Rio prendeu na última quarta-feira três homens 
numa operação contra o comércio de cigarro eletrônico em 
Bangu, na Zona Oeste da capital. Vagner Bernardino da Silva, 
conhecido como VG, de 39 anos; Nilton Antônio dos Santos, de 
49; e Luiz Claudio Pinheiro Costa Junior, de 26, foram indiciados 
pela prática de crime contra as relações de consumo. Eles 
pagaram fiança e responderão em liberdade.
A corporação também comunicou ter apreendido farto material, 
incluindo dispositivos de fumo eletrônico e refis. Entre os itens, há 
cigarros que eram vendidos por até R$ 600. O comércio desses 
produtos é proibido em todo o território nacional pela Agência 
Nacional de Vigilância Sanitária (Anvisa), pois são prejudiciais à 
saúde. Segundo a polícia, não foi possível constatar de imediato 
se os indiciados cometeram contrabando ou delito parecido, 
portanto não receberam essas imputações. Ainda de acordo com 
a corporação, os autos serão enviados à Polícia Federal.

PAIS DEIXAM CRIANÇA AUTISTA 
TRANCADA DENTRO DE CARRO

Uma criança com autismo foi deixada pelos pais, sozinha, dentro 
de um carro na Praia dos Anjos, em Arraial do Cabo, na Região dos 
Lagos do Rio. Após mais de 30 minutos, moradores perceberam a 
situação e viram que os vidros estavam fechados. Eles acionaram 
agentes de trânsito que conseguiram abrir o carro e ajudar o 
menino. Os pais alegaram que deixaram o filho no local para 
caminhar. A ocorrência foi apresentada pelos agentes de trânsito 
na 132ª DP, sem a presença dos envolvidos. 

U
m agiota foi preso em flagran-
te em Itaguaí, na Região Me-
tropolitana do Rio, depois de 
ameaçar uma família de Pa-

ciência, na Zona Oeste do Rio.
O casal pegou o empréstimo para 

pagar o aluguel da casa e comprar comida 
para os filhos. Quando as cobranças 
começaram, o homem chegou a ser agre-
dido pelos criminosos.

A vítima conseguiu escapar do sus-
peito e denunciou o crime na delega-
cia. Felipe Pereira, de 31 anos, foi preso 
em flagrante pelos crimes de extorsão e 
agiotagem.

O casal conheceu Felipe e contou 
sobre a dificuldade para alimentar os 
seis filhos. Foi quando ele apresentou 

ao casal um amigo que seria da milícia 
de Paciência, onde a família morava.

O homem que se identificou como 
Mateus disse que ajudaria o casal. O 
homem começou a fornecer uma cesta 
básica, acertou os alugueres atrasados e 
lhe deu uma quantia em espécie.

Após um certo tempo, Mateus retor-
nou à casa das vítimas e afirmou que 
estava na hora de ¨pagar a ajuda¨, 
dizendo que o casal devia R$ 15 mil, e 
deu prazo para que eles quitassem dívida.

Na data marcada, como o casal não 
efetuou o pagamento, Mateus retornou 
ao imóvel acompanhado de outro homem 
e levaram o homem até um local ermo, 
onde com outros bandidos os esperavam.

A vítima foi agredida e advertida que 

aquilo era apenas “um recado” e recebeu 
um novo prazo para pagar o dinheiro, 
dois dias depois.

O homem então foi coagido a fazer 
um empréstimo no banco para quitar 
a dívida. Ele, a mulher, e o filho mais 
novo, foram ao banco acompanhados de 
Felipe. O outro criminoso ficou na resi-
dência com as outras crianças.

Como Marcos sabia que não con-
seguiria fazer o empréstimo, simulou 
que o filho estava passando mal e pediu 
para levá-lo ao banheiro. Foi então que 
ele saiu da agência bancária e foi até a 
50ªDP (Itaguaí).

Felipe foi preso em flagrante den-
tro da agência bancária. Em seguida, os 
policiais retiraram a família do imóvel.

Agiota vai preso 
após ameaçar 

família em Itaguaí

Felipe Pereira, de 31 anos, foi preso em 
flagrante pelos crimes de extorsão e agiotagem

Acusada de pertencer a uma quadrilha de sequestra-
dores, atuante nos anos 1990, a foragida da Justiça Luzia 
Caetano Alves, conhecida como Tia, de 53 anos, foi presa. 
Por meio de dados de inteligência, além de informações 
repassadas ao Disque Denúncia (2253-1177), ela foi presa 
por policiais Militares da Superintendência de Inteligên-
cia e Análise (SIA) e da Coordenadoria de Polícia Pacifi-
cadora (CPP).

Luzia pertencia a uma quadrilha de sequestradores 
oriundos de Ramos, na Zona Norte da cidade, e Duque de 
Caxias, na Baixada Fluminense, onde a criminosa era res-
ponsável em manter as vítimas em cativeiro. Conforme as 
investigações, as vítimas ficavam, geralmente, acorrenta-
das. Uma delas foi um empresário, à época com 49 anos, 
proprietário de uma marca de roupas no Méier. O caso teve 
grande repercussão na mídia em agosto de 1995.

Na ocasião, o empresário passou 22 dias no cativeiro, 
em São João de Meriti, na Baixada Fluminense, e foi liber-
tado por agentes da Delegacia de Anti-Sequestro (DAS), 
que prendeu quatro sequestradores que estavam no local. 
O chefe da quadrilha seria Roberto Célio Lopes, primo do 
traficante Ulissiano do Nascimento, o Ulisses, da favela de 
Vigário Geral, Zona Norte do Rio. Um dos integrantes da 
quadrilha, Antônio da Costa Nicolau Filho, vulgo Toninho, 
de 61 anos, que agia em Vigário Geral, atualmente é con-
siderado evadido do Sistema Penitenciário e possui con-
tra ele três mandados de prisão.

Sequestradora 
dos anos 90  
é capturada

“Tia” era responsável por manter as vítimas em cativeiro

RONDA POLICIAL 
DO POVO

DIVULGAÇÃO

REPRODUÇÃO/TV
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EX-CABO DA MARINHA 
ACUSADO DE MATAR 
MÉDICO E ESTUDANTE 
SE ENTREGA
O ex-cabo da Marinha que confessou ter matado um médico e um estudante de 
medicina, em Nova Iguaçu, em maio deste ano, foi preso na última quarta-feira 
(8). Alan Amorim de Oliveira teve a prisão decretada no dia 18 do mesmo mês 
e era considerado foragido. O homem se entregou à Delegacia de Homicídios 
da Baixada Fluminense e contra ele foi cumprido um mandado de prisão 
temporária. O criminoso foi encaminhado ainda ontem para a Cadeia Pública 
José Frederico Marques, em Benfica, na Zona Norte do Rio. O crime aconteceu 
no distrito de Tinguá e foi motivado por uma desavença entre Alan e as vítimas 
Jaeder de Oliveira Reis e Carlos Henrique Cipriano. Em agosto do ano passado, 
o médico e o estudante decidiram fazer juntos um curso sobre mercado 
financeiro, no qual o preso era o dono. O irmão de uma das vítimas chegou a 
desconfiar do ex-militar porque as promessas de retorno eram fora do padrão.

Bandidos  
explodem  
banco na  

Ilha da Conceição

Quadrilha usou barco para fugir

H
omens armados explodiram a 
agência do Santander na Ilha 
da Conceição, em Niterói, na 
madrugada de ontem, e fugi-

ram de barco com cerca de R$ 400 mil.
A agência, o único banco em todo o 

bairro, fica na Rua Mário Neves, a pou-
cos metros do Largo do Sol.

Segundo testemunhas, por volta das 
2h pelo menos 10 homens fortemente 
armados atravessaram um caminhão na 
via — a principal da ilha e o único acesso 
ao Centro de Niterói.

Vizinhos do banco ouviram pelo menos 
três explosões em um intervalo de uma 
hora. “O meu quarto chegou a tremer”, 
disse uma moradora. “Achei que era um 
botijão de gás estourando”, contou outra.

A PM foi acionada às 3h20. Quando 
os agentes chegaram, houve um intenso 

confronto.
Nesse momento, um motorista de 

aplicativo que deixava dois passageiros 
em um Nissan Versa foi rendido. Os três 
foram obrigados a descer para que o bando 
fugisse com o dinheiro.

Ao todo, a quadrilha usou quatro car-
ros e o caminhão na ação. Os assaltan-
tes ainda percorreram um quilômetro ilha 
adentro até uma região de píeres conhe-
cida como Chatão. Lá, pegaram um barco 
e fugiram pela Baía de Guanabara.

O Esquadrão Antibombas foi acio-
nado para ver se algum explosivo tinha 
sido deixado para trás, mas o local aca-
bou liberado para a perícia.

Os bandidos concentraram as explo-
sões na parte administrativa da agência, 
onde fica o cofre, e ignoraram os caixas 
eletrônicos, que permaneceram intactos.

Investigado por estupro, 
assédio e por forjar vídeos na 
internet, o vereador Gabriel 
Monteiro é alvo de um pro-
cesso ético-disciplinar por que-
bra de decoro e corre o risco 
de ter seu mandato cassado. 
Mas nem mesmo sua situação 
delicada na câmara parece ser 
um obstáculo. De acordo com 
relatos que circulam nos bas-
tidores da Câmara dos Vere-
adores, o ex-PM estaria inti-
midando seus pares com seu 

comportamento.
De acordo com informações 

que circulam pelos corredores, 
Monteiro estaria cercando os 
vereadores do conselho de ética 
dentro do plenário, permane-
cendo sentado o mais próximo 
possível, e até mesmo fazendo 
selfies nas quais os colegas apa-
recem ao fundo, sem seu con-
sentimento. Monteiro não fica-
ria muito longe principalmente 
do presidente do colegiado, Ale-
xandre Isquierdo (União Bra-

sil). Devido ao comportamento, 
alguns vereadores estariam pla-
nejam outra representação con-
tra o parlamentar.

Na sexta-feira passada 
(3), seis dos sete vereadores 
do Conselho de Ética resolve-
ram solicitar carros blindados 
à direção da Casa. O pedido 
foi encaminhado com a ale-
gação de que eles se sentem 
ameaçados e intimidados nas 
redes sociais por seguidores de 
Gabriel Monteiro.

Intimidação: vereadores 
planejam outra ação  

contra Gabriel Monteiro

Monteiro estaria cercando os vereadores do 
conselho de ética dentro do plenário

A juíza Rachel Assad da 
Cunha, da 40ª Vara Criminal, 
converteu, durante audiên-
cia de custódia, a prisão em 
flagrante de Mariana Viana 
da Silva, de 25 anos, e de 
seu marido, Mauro Ferreira 
Alves Júnior, em preventiva. O 
casal foi detido, por policiais 
da 14ª DP (Leblon) com duas 
armas, carregadores, munição, 
granadas, dois coletes, por-
retes, facões, um carro rou-
bado e clonado, em um apar-
tamento com portas blindadas 
na Avenida Gilka Machado, 
no Recreio dos Bandeirantes. 
Eles são suspeitos de partici-
par da quadrilha de milicianos 
que atua em Rio das Pedras, 
na mesma região.

Nas redes sociais, Mariana 
tem quase cinco mil seguido-
res, se apresenta como empre-
endedora e exibe uma rotina de 
passeios e compras nas redes 
sociais. Nas fotos publicadas 
em seu perfil no Instagram, 
a jovem aparece na praia, na 
piscina e até fazendo trilha. 
Em outras imagens, ela posa 
em casas noturnas e casas de 
festas. Em uma postagem, 
ela é clicada com sacolas de 
uma loja de departamentos 
na escada de um shopping na 
Barra da Tijuca. Uma amiga 
comenta: “Gente rica é outra 
história!” e ela reponde: “Eu 
que lute, né, amiga! E você 
sabe aonde! Love you!”

De acordo com a delegada 
Daniela Terra, titular da 14ª 
DP, as investigações começa-
ram a partir de denúncias rece-
bidas pela distrital após a pri-
são de uma quadrilha de este-
lionatários de Santa Catarina 
que agia no Rio. Mauro, conhe-
cido como Meleca, é um ex-
-policial militar expulso da cor-
poração e já havia sido inves-
tigado por ligações com mili-
cianos. Ele tem anotações por 
crimes como lesão corporal, 
porte ilegal de arma, ameaça, 
dano e tentativa de homicídio.

Ainda segundo a delegada, 
no momento que os agentes 
chegaram a residência do 
casal, eles tentaram jogar pela 
varanda um saco com armas 
e granadas. No imóvel, foram 
encontrados ainda cadernos 
com diversas anotações de 
cobranças mensais de morado-
res e comerciantes de Rio das 
Pedras. Imagens de câmeras 
de segurança do condomínio 
também mostram a movimen-
tação de Mauro armado no 
edifício, no dia 25 de maio. O 
filho deles, um menino menor 
de idade, também aparece nos 
vídeos de ontem carregando 
coletes balísticos.

Mulher presa em 
apartamento com 
portas blindadas 
ostentava vida de 
luxo nas redes

Mariana tem quase cinco 
mil seguidores, se apresenta 

como empreendedora

PRESA CONDENADA QUE ENGANOU PAI DE 
CRIANÇA ESTUPRADA POR CORONEL DA PM

Policiais da 38ª DP (Brás de Pina) prenderam Thuanne Pimenta dos Santos, 
condenada pelo crime de estupro de vulnerável. A mulher, capturada na casa 
de parentes em uma comunidade em Ramos, Zona Norte do Rio, foi acusada de 
ter enganado o pai de uma criança estuprada pelo o coronel reformado Pedro 
Chavarry em 2016. Chavarry foi preso em flagrante ao ter 
sido flagrado com uma criança de apenas dois anos, 
nua, em seu carro. A menina chorava muito. Segundo 
as investigações, Thuanne foi a responsável pro 
enganar o pai da menina, dizendo que a levaria 
para uma sessão de fotos vestida de Papai Noel. 
No entanto, entregou a criança para o coronel 
e recebeu um pagamento por isso. Chavarry foi 
condenado por ter estuprado a menina e Thuanne, 
por ter sido partícipe do crime.
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8 CULTURA

ense se as parcerias que você tem hoje são mesmo aquelas que você deseja. 
Se sim, você vai conseguir se aproximar mais das pessoas com a força do 
seu diálogo, das suas ideias e da sua inteligência, levando a sua energia de 
motivação, felicidade, justiça social e idealismo para realizar na prática. Se não, 
então você tem que usar a sua motivação e a sua coragem para fazer mudanças.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Hoje é um dia em que você vai repensar tudo, do começo ao fim. Pode ser que 
você pense que não quer mais nada do que tem e que quer tudo novo — ou pode 
ser que você repagine o que já está fazendo na vida social e profissional, o que 
pode acabar afetando a sua vida pessoal. Existem situações que você vai finalizar, 
rumo a um caminho novo, pois novas ideias surgindo na sua mente.

TOURO
21 abr a 20 mai

É um dia em que você precisa perceber que está colocando muita energia 
em um monte de coisa ao mesmo tempo. Está tudo fluindo ou tem alguma 
coisa que está meio carente da sua atenção? Ser multitarefa demais não é tão 
significativo assim. Saturno vem trazendo para você a possibilidade de refletir 
a respeito de onde é preciso colocar um pouco mais de foco e concentração.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Saturno vem exigir de você renovação e criatividade, porque você precisa dar 
uma reinventada na sua rotina, seja na sua vida pessoal, que pode estar um 
marasmo, seja na sua vida profissional. Onde você pode colocar mais energia de 
mudança para ter novos resultados na sua vida? Pense e coloque essa energia 
de criatividade aí.

LEÃO
23 jul a 22 ago

Você precisa manter uma atitude um pouco mais harmoniosa e diplomática, porque 
querer combater todas as injustiças do mundo e carregá-lo nas costas não está te 
levando a lugar nenhum. Será que não dá pra pegar mais leve, priorizar um pouco 
mais si mesmo e deixar que cada um siga o seu caminho, em vez de tentar controlar 
tudo e todos? Também não adianta não querer conviver com mais ninguém.

VIRGEM
23 ago a 22 set

Você está levando tudo a um lado muito negativo. Para conseguir realizar os seus 
projetos, sonhos e desejos, você precisa ser um pouco mais leve e fazer mais coisas 
com as pessoas. Se você já faz tudo com as pessoas, priorize-se também, sem ceder 
e sem passividade demais. Imponha a sua visão e permita que o outro imponha a 
dele. As parcerias estão em jogo na sua vida.

LIBRA
23 set a 22 out

É importante que você coloque confiança nas suas relações, principalmente 
nas familiares, e não se cobre em excesso para ajudar seus parentes demais, 
resolvendo tudo por eles. É importante soltar um pouco para ter uma visão mais 
expandida e para não se julgar excessivamente. Relaxe para que os seus projetos 
futuros fluam mais tranquilamente. 

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Tome cuidado com o excesso de sedução, de necessidade de reconhecimento, de 
amor e de elogios a todo custo. Isso é carência. Pare tudo e repense. Te falta um 
pouco mais de autoamor. Não adianta querer fazer tudo pra todos e esperar que 
todos façam tudo pra você e te reconheçam. Você só está fazendo isso por uma 
necessidade de validação pessoal e popularidade, e isso é falta de autoestima. 

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Dia de colocar foco e energia em si, na sua autoestima, na sua presença e na sua 
autoconfiança, porque se você começar a se desvalorizar, você não terá prosperidade 
— sem ela, a coisa complica. Valorize-se o máximo possível: o seu conhecimento, o 
seu tempo, a sua energia. Valorize tudo, pois quanto mais fiel a si mesmo, coerente e 
paciente você for, mais você vai conseguir a confiança a sua volta.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

Tome cuidado com o excesso de atitude. O excesso de produtividade pode 
estar acabando com a sua saúde e com a sua mente. Hoje pode te dar uma 
preguiça e um excesso de cansaço, e é necessário justamente descansar um 
pouco e resolver o que precisa sem estresse e correria. Dá para ser mais leve e 
relaxar um pouco. É um dia para ter mais autocuidado.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

É dia de trabalhar, de resolver e se organizar com leveza. É um dia em que você 
consegue ser multitarefas e criativo para resolver as coisas, mas o seu impulso 
criativo precisa ser um pouco domado, para você não ficar realizando apenas os 
seus desejos do ego e fazendo tudo para que as coisas fiquem perfeitas para si 
e para os outros.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Vale a pena fazer uma análise, uma reflexão de consciência para ver o que 
você está segurando e o que você pode desapegar e soltar. É um dia de 
desapego, em que é preciso ter mais leveza, fé e confiança na sua própria 
intuição e criatividade. Este dia pede um pouco de cuidado com a sua saúde 
mental e psicológica.

PEIXES
19 fev a 20 mar
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dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalistashow do Rio            

ALIANÇA DE PERLLA ESTÁ 
AVALIADA EM R$ 100 MIL
A cantora Perlla subiu ao altar 
para dizer o esperado “sim” para 
o empresário Patrick Abrahão, 
na última quarta-feira. E a 
cerimônia foi com toda 
pompa e circunstância e 
com bastante luxo. Para 
se ter uma ideia, as 
alianças trocadas pelos 
noivos estão avaliadas, 
cada uma, em cerca 
de R$ 100 mil.
A cerimônia 
foi celebrada 
pelo pai do 
noivo, apóstolo 
Abrahão. O 
evento foi 
fechado para 
amigos íntimos 
e familiares 
da artista e do 
empresário, cerca 
de 50 pessoas.

YASMIN BRUNET ESQUENTA 
A TEMPERATURA AO EXIBIR 
TATUAGEM EM PARTE ÍNTIMA

Yasmin Brunet arrancou suspiros nos últimos 
dias em uma rede social ao posar sem calcinha, 
assim como apareceu no Carnaval, e com 
um look transparente e recortado. Com a 
ousadia do figurino, um detalhe não passou 
despercebido aos olhares mais atentos: a 
tatuagem que a modelo ostenta no bumbum.

MUNDO
DOS FAMOSOS
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DA PRAÇA EDMUNDO 
RÊGO, NO GRAJAÚ

Renata Cordovil,  
presidente da Associação de Moradores  

do Grajaú (AMGRA) e Raí Guimarães, produtor do evento

Neste final de semana, 

de 10 a 12 de junho, 

acontece a tradicional 

Festa Junina da 

Praça Edmundo 

Rêgo, no Grajaú.

Depois de quase dois anos de espera, che-
gou a hora de tirar a camisa quadriculada 
e o chapéu de palha do armário.

Neste final de semana, de 10 a 12 de 
junho, acontece a tradicional Festa Junina 
da Praça Edmundo Rêgo, no Grajaú.

A nova presidente da Associação de 
Moradores do Grajaú (AMGRA), Renata Cordovil, 
em parceria com a subprefeitura da Grande Tijuca e 
os produtores locais,prometem uma grande festa para 
os moradores e visitantes apaixonados pelo bairro. A 
diversão é completa, terá muita música boa, comidas 
típicas, barraquinhas com artesanato e brincadeiras 
para a criançada.

Segundo o produtor do evento, Raí 
Guimarães, nascido e criado no Grajaú, 
será uma grande festa para todas as ida-
des e o melhor: a entrada é franca! Raí 
também é organizador de grandes even-
tos em todo o bairro e adjacências, como 
os do Salgueiro, Urubuzada e Samba do 
Tijolinho, entre outros.

O segmento de eventos e feiras, um 
dos mais prejudicados pela pandemia de 
covid-19, já vê sinais positivos e a impor-
tância da retomada de emprego e da atividade ainda 
neste ano de 2022. Os eventos culturais para o bairro 

do Grajaú revelam em seus acontecimentos 
criatividade, costumes, tradições, valores já 
vividos antigamente, expressões populares 
artísticas e culturais. Deste modo, agregam 
à população conhecimento, lazer e identi-
ficação pessoal.

Os números só comprovam o sucesso 
do bairro carioca nesse setor. Segundo 
estudos realizados na cidade do Rio de 

Janeiro, eventos como esses movimentam mais de 1000 
empregos diretos e indiretos e uma arrecadação finan-
ceira importante a cada evento.
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A lenda vai voltar. Neste sábado, dia 11, 
o DJ Corello promove seu baile no  Vum-
bora Bar, dentro do Sport Club Macken-
zie, sempre, como ele gosta de frisar, com 
suavidade e para um público selecionado.

“Nossos amigos são especiais e vem 
curtir nossos bailes com muito amor e paz 
no coração. Esta é a essência do Charme, 
dançar e se divertir sem incômodos. E o 
Vumbora tem nos acolhido com muito 
carinho, unindo gerações, pai, mãe, fi lho, 
neto, etc. Pode juntar todo mundo no 
passinho. Vamos atrair todos graças ao 
balanço do Charme”, analisa o pioneiro 
do estilo no Brasil.

Um dos maiores sucessos da Broadway 
ganha uma versão brasileira a partir do dia 
14 junho no Teatro Riachuelo. Produzido pelo 
CEFTEM (Centro de Estudo e Formação em 
Teatro Musical) , o premiado espetáculo Rent, 
vencedor de 4 Tony Awards, incluindo de 
Melhor Musical, Rent conta a história do perí-
odo de um ano da vida de oito jovens amigos 
que vivem ao meio do cenário marcante da 
epidemia da AIDS na Nova York dos anos 90.

O musical fi cará em cartaz até o dia 23 
de junho, com apresentações 
às terças e quartas às 20h, as 
quintas às sessões são duplas, 
às 16h e às 20h. Eles utilizam 
a versão brasileira de Mariana 
Elisabetsky, com direção de 
Rafaela Amado, direção musi-
cal de Tony Lucchesi e Caio 
Loureiro, e direção de movi-
mento de Clara da Costa.

O clássico da Broadway é 
livremente adaptado da ópera 
“La Bohème”, do italiano Gia-
como Puccini, com músicas, 
letras e libretto do saudoso 
Jonathan Larson, e é uma carta 
de amor à comunidade LGB-
TQIAP+, artistas e todos que 
vivem cada momento como se 
fosse o último.

“Acho muito importante 
trazer Rent aos palcos nesse 

�
ucessos na pista e sucessos no palco para agra-
dar os fãs dos anos 80, 90 e 2000. Nesta sexta, dia 
10, a festa Balada Noventa volta com nova edição 
no Sport Club Mackenzie, no Méier e com gran-
des atrações.

“Vamos ter nossos DJ´s Maurício Santos e 
Bruno Lima que variam os estilos, agradando a 

todo mundo! E um show especial da Banda V-TRIX com muita 
animação, uma das bandas mais talentosas do Rio. Vai ser uma 
Balada especial, venham!”, convida o Produtor Marback JR.

Em um show repleto de surpresas, os músicos da V-TRIX 
trocam de roupa incorporando grandes ídolos como Michael 
Jackson, Madonna e outros. Além de momentos bem humora-
dos como nas canções dos Mamonas até nos pagodes, a V-TRIX 
dá um show musical e teatral.
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RICO ALBUQUERQUERICODOPOVO@GMAIL.COM

momento. Além de ser uma linda 
história, assim como suas músicas 
que são muito conhecidas, a histó-
ria se passa em um momento espe-
cífi co do mundo. Ela toca em assun-
tos tão importantes, e atemporais, por 
exemplo, falar sobre a AIDS, sobre 
a doença. Então eu penso que daqui 
há alguns anos faremos peças sobre o 
período da pandemia. Vemos que há 
algo em comum, porque ambos são 
sobre períodos que marcam a histó-
ria da humanidade”, ressalta Rafaela, 

diretora da adaptação.
“É uma produção que narra o dilema de 

uma geração que viveu com o medo do HIV e 
da AIDS. Apesar de tratar temas extremamente 
delicados, a peça é uma celebração da vida. Se 
para eles “não existe amanhã”, é porque eles vão 
lutar para conseguir o que querem hoje“, diz Rei-
ner Tenente, coordenador geral do CEFTEM.

Rent faz temporada de 14 a 23 de junho no 
Teatro Riachuelo. Os ingressos estão à venda 
pelo Sympla Bileto

Instagram ofi cial: https://www.instagram.
com/rent_musical/.
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�Secretaria de Trabalho e Renda 
está intermediando, por meio 
do aplicativo Mais Trabalho RJ, 
3.680 oportunidades de traba-

lho em todo o estado para diferentes 
cargos e níveis de escolaridade. No mu-
nicípio do Rio, por exemplo, o total de 
vagas chega a 1.215. Em Barra Mansa 
são 274 oportunidades e em angra dos 
reis, 102. As vagas são cap-
tadas por profi ssionais das 
Casas do Trabalhador, insta-
ladas em diversos municípios 
das oito regiões do estado, e 
podem ser acessadas através 
do aplicativo.

Criado para atender a 
população fl uminense em 
busca de inserção ou recolo-
cação no mercado de traba-
lho, o Mais Trabalho RJ confere maior 
agilidade ao processo de intermediação 
de mão de obra. Encurta as distâncias 
entre quem procura e quem oferece opor-
tunidades de emprego, utiliza a compa-
tibilidade de perfi s e um sistema de geo-
localização que busca oportunidades e 
candidatos próximos ao local da vaga e 

de residência. Em duas versões, uma que 
atende ao empregador e outra voltada 
para o trabalhador, o aplicativo está dis-
ponível nas plataformas IOS e Android.

A ferramenta conta, ainda, com um 
time de profi ssionais capacitados para 
esclarecer possíveis dúvidas, de forma 
totalmente virtual. Esses agentes tam-
bém fazem a busca ativa por trabalhado-

res que se encaixem no perfi l 
desejado pelas empresa par-
ceiras.

Desde janeiro, mais de 42 
mil currículos foram cadastra-
dos e 867 empresas inscritas. 
As vagas se somam às opor-
tunidades de emprego ofe-
recidas através do Sine RJ. 
Importante lembrar que os 
interessados devem manter 

seus currículos atualizados, de forma a 
aumentar suas chances de convocação.

Para quem ainda não conhece o Mais 
Trabalho RJ, basta consultar a loja de 
aplicativos do seu celular, baixar a ver-
são indicada - trabalhador ou empresa 
- e realizar sua inscrição. É fácil, rápido 
e seguro.

O Instituto Brasileiro de Geografi a e Esta-
tística (IBGE) abriu um novo concurso com 
48.535 vagas para recenseador do Censo Demo-
gráfi co 2022. A previsão do contrato é de até três 
meses, podendo ser ampliado, segundo infor-
mações publicadas no Diário Ofi cial da União 
desta quinta-feira, 9. Interessados podem se ins-
crever até o dia 15 de junho no site.

A jornada de trabalho é de, no mínimo, 25 
horas semanais, além da participação obrigató-
ria no treinamento para a função. O salário será 
calculado conforme produção e conforme taxa 
fi xada. Será considerado ainda o conhecimento 
prévio do contratado, de unidades recenseadas 
(domicílios urbanos e/ou rurais), tipo de questio-
nário (básico ou amostra), pessoas recenseadas e 

registro no controle da 
coleta de dados.

A função será 
cumprir as orien-
tações recebidas 
por meio do ser-
viço de mensagens 

enviadas por meio 
do dispositivo móvel 

de coleta para realizar as 
entrevistas que poderão ser feitas presen-

cialmente e/ou por telefone. As informações devem 
ser registradas no dispositivo móvel de coleta e o 
agente deverá manter o sigilo dos dados emitidos 
pelo entrevistado. Também é necessário reconhecer 
os limites e a área do setor censitário designado.

As exigências para o desempenho das atribui-
ções da função são: capacidade auditiva e de comu-
nicação verbal para realizar entrevistas e coletar 
dados fazendo uso de dispositivo móvel de coleta; 
ter boa análise visual para leitura e preenchimento 
dos questionários e formulários impressos e/ou 
em meio eletrônico; interpretar mapas: capaci-
dade de locomoção para execução de trabalhos de 
campo, nas zonas urbana e rural, em áreas de ter-
reno íngreme, localidades de difícil acesso e áreas 
de ocupação irregular, bem como para acesso em 
prédios e residências com escadarias e sem ram-
pas de acesso ou elevadores, caminhos e estradas 
não pavimentadas; capacidade motora para manu-
sear o dispositivo móvel de coleta durante a rea-
lização de entrevista, que pode ocorrer em condi-
ções precárias e preencher os questionários e for-
mulários, registrando números, palavras e marcas, 
com a precisão exigida pelo dispositivo móvel de 
coleta; agilidade para cumprir as tarefas determi-
nadas, nos prazos exigidos, em conformidade com 
o cronograma da operação censitária e de acordo 
com o padrão de qualidade requerido.

A Assembleia Legislativa do Estado do Rio 
de Janeiro (Alerj) aprovou, em segunda dis-
cussão, o Projeto de Lei 2.883/17, do depu-
tado Dionísio Lins (PP), que autoriza taxistas 
a divulgar, na área externa do veículo, a possi-
bilidade de pagamento por cartões de crédito e 
débito. O texto segue para o governador Cláu-
dio Castro, que tem até 15 dias úteis para san-
cioná-lo ou vetá-lo.

“Atualmente, vários são os veículos que pos-
suem essa alternativa, mas para divulgá-las é 
preciso que haja autorização por parte do Poder 
Público. O taxista hoje sofre com a concorrên-
cia desleal de veículos não autorizados que cir-
culam com o pagamento em cartões de crédito 
ou débito”, comentou Dionísio.

O local onde os taxis-
tas poderão usar para 

a divulgação das 
formas de paga-
mento, será 
determinado 
pelas secreta-

rias de trânsito de 
cada município ou 

órgão responsáveis.
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PORTARIA DETERMINA 
FIM DO REGISTRO 
DE MOTIVO DE 
DESLIGAMENTO 
EM CARTEIRA
A Portaria 1.486/2022, publicada no Diário Ofi cial 
da União, mudou algumas regras trabalhistas, 
entre elas o fi m do registro do motivo de 
desligamento do trabalhador na carteira de 
trabalho. Segundo o Ministério do Trabalho e 
Previdência, a medida foi adotada para que 
não haja discriminação contra o empregado. A 
nova portaria altera a anterior (671/2021), que 
regulamenta as relações de trabalho. “Para 
o trabalhador, há apenas uma mudança de 
procedimento a ser cumprido pelo empregador, 
para que o motivo de desligamento não seja 
registrado na Carteira de Trabalho e Previdência 
Social física. As demais modifi cações afetam 
apenas procedimentos internos do ministério”, 
informou o Ministério do Trabalho.  Visando 
a padronizar e facilitar o sistema, uma outra 
mudança adotada foi em relação à marcação do 
ponto eletrônico. O chamado “registro eletrônico”, 
segundo o Ministério do Trabalho, pretende 
promover maior clareza, padrão e equidade tanto 
para os requisitos do próprio marcador quanto 
para os fabricantes e 
desenvolvedores 
desses 
sistemas. As 
especifi cações 
como códigos, 
marcações 
e protocolos 
estão 
disponíveis e 
podem ser acessadas 
pelos fabricantes no site do governo federal. 
Além das alterações citadas, outra medida 
adotada pelo órgão prevê a substituição 
de documentos físicos (Portaria 671) por 
documentos digitais. De acordo com o 
Ministério do Trabalho, essas modifi cações 
criam uma adequação da gestão de dados em 
relação a Lei de Proteção de Dados Pessoais 
(LGPD) e criam um padrão sobre os dispositivos 
de controle de ponto.

PROGRAMA VAI OFERECER 
IMÓVEIS DA UNIÃO PARA 
FAMÍLIAS DE BAIXA RENDA
Os imóveis públicos federais desocupados 
poderão ser ocupados por famílias de baixa 
renda. É o que propõe o Programa Aproxima, 
lançado pelo governo federal por meio dos 
ministérios do Desenvolvimento Regional 
(MDR) e da Economia (ME). A iniciativa 
faz parte da integração de ações do já 
existente Casa Verde e Amarela. O programa 
tem o objetivo de reduzir os custos do governo 
com a construção de moradias populares, além 
da possibilidade de produzir, em um mesmo 
terreno, shopping centers, estacionamentos 
e outros estabelecimentos que prestem 
serviços. As prefeituras e o Distrito Federal 
ficarão responsáveis pelas licitações, e a 
seleção das famílias que serão beneficiadas. 
Segundo o Ministério do Desenvolvimento 
Regional, as pessoas que vão ter o benefício 
devem ter renda familiar mensal de até 5 
salários mínimos (R$ 6.060) e devem integrar 
os cadastros habitacionais organizados pelos 
municípios. “A família não deve ser titular de 
contrato de financiamento obtido com recursos 
do Fundo de Garantia do Tempo de Serviço 
(FGTS) ou em condições equivalentes as do 
Sistema Financeiro da Habitação, em qualquer 
parte do país; não ter recebido, nos últimos 
10 dez anos, benefícios similares oriundos 
de subvenções econômicas concedidas com 
recursos orçamentários da União, do Fundo 
de Arrendamento Residencial (FAR), do 
Fundo de Desenvolvimento Social (FDS) ou 
de descontos habitacionais concedidos com 
recursos do FGTS, excetuadas as subvenções 
ou os descontos destinados à aquisição de 
material de construção ou o Crédito Instalação, 
disponibilizados pelo Instituto Nacional 
de Colonização e Reforma Agrária (Incra)”,  
informou a pasta.

adas
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O 
atacante Vinicius 
Júnior, craque do 
Real Madrid e da 
seleção brasilei-

ra, inaugura em 10 de junho 
o primeiro Centro de Tecno-
logia Base na Escola Munici-
pal Paulo Reglus Neves Freire, 
em São Gonçalo, onde o joga-
dor estudou enquanto ainda 
morava na região. A novidade 
busca  auxiliar na capacitação 
de profi ssionais da educação 
para o uso da tecnologia em 
prol do ensino de crianças 
tendo, claro, o futebol como 
atrativo. A sala é direcionada 
aos professores e alunos do 
1º ao 5º ano do ensino fun-
damental. O projeto foi de-
senvolvido em conjunto com 
o corpo docente da escola e 
tem o apoio da Secretaria de 
Educação e da prefeitura de 
São Gonçalo.

“Estamos lado a lado com 
o Instituto Vini.Jr desde o 
início, construímos junto 
com o time deles e, agora, 
vamos ter o prazer de rece-
ber a primeira unidade do 
CT Base. Vamos oferecer aos 
nossos alunos uma tecnolo-
gia nova, um novo formato, 
que até então estava muito 
distante da rede pública 
de ensino. O aluno daqui 
está cansado de ficar sen-
tado na sala de aula espe-
rando o conteúdo ser escrito 
na lousa. As crianças pre-
cisam do lúdico, elas pre-
cisam de novos formatos, 
assim como os professores 
precisam dessa estrutura 

e de uma atualização nas 
formas de educar”, come-
mora Ana Paula, diretora 
da escola em São Gonçalo.

Lançado em julho do ano 
passado, o Instituto Vini 
Jr. é uma entidade sem fins 
lucrativos que tem como 
iniciativa a construção de 
novos modelos de apren-
dizagem. São oferecidos 
para as escolas aparelhos 
como smartphones, tablets, 
smartv, laptops e internet, 
além de acesso ao aplicativo 
Base, um software educativo 
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A novidade busca  auxiliar na 
capacitação de profi ssionais 

da educação para o uso da 
tecnologia em prol do ensino 

de crianças tendo, claro, 
o futebol como atrativo

Divulgação

Nós queríamos 
experimentar a tecnologia 
em realidades distintas, 
por isso escolhemos 
essas duas escolas, com 
culturas, mentalidades e 
estruturas diferentes.”
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Praia; Prefi ro  cachoeira

Comida: Morango com chocolate

Música; Totalmente eclética 

Qualidade: Empatia

Defeito; Impulsiva

Signo : Áries

Time: Flamengo

Sonho de consumo: Sonho em abrir uma ONG de 
animais.

Livro: Como a Matemática explica as 
coincidências da Vida.

Posaria para uma revista masculina: Sim

O que faz para manter a forma; Nada

Filme: High School Musical

O homem ideal para você tem que ser: 
Inteligente, gentil e engraçado.

O melhor lugar para fazer amor é: Em qualquer 
lugar. 
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Jaguar Colunista Gang da Cidade

gata do povo

desenvolvido pela própria 
instituição e que tem como 
referência a Base Nacional 
Comum Curricular (BNCC). 
O modelo de ensino tam-
bém está sendo aplicado 
na Escola Municipal Dou-
tor Afonso Pena Júnior, em 
Rio Preto, na Zona da Mata.

“Nós queríamos experi-
mentar a tecnologia em rea-
lidades distintas, por isso 
escolhemos essas duas esco-
las, com culturas, mentali-
dades e estruturas diferen-
tes. O aplicativo permite 

que as crianças aprendam 
com a tecnologia e o futebol. 
Em geometria, por exemplo, 
nós conseguimos reprodu-
zir as figuras e relacioná-las 
com itens presentes dentro 
do esporte”, explica  Victor 
Ladeira, diretor Executivo 
do Instituto Vini.Jr.

Para acompanhar o 
desempenho dos alunos, foi 
desenvolvida uma plataforma 
de gestão para os educado-
res. Nela, é possível medir se 
as crianças tiveram acesso 
ao conteúdo e se passaram 

muito tempo em uma deter-
minada questão. Com isso, os 
professores podem trabalhar 
com a turma e separá-la em 
pequenos grupos para refor-
çar o conteúdo que cada um 
deles tem dificuldade.

O aplicativo Base foi 
desenvolvido especialmente 
para o ensino público. O app 
não estará disponível para 
download nas lojas de aplica-
tivo. No ano que vem, o obje-
tivo é desenvolver uma tec-
nologia que seja eficaz para 
alunos do do 6° ao 9° ano.
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RONDA ESPORTIVA 
DO POVO

O futuro de Xerém ainda não sabe o que é 
perder em 2022. A molecadinha do futsal do 
Fluminense segue dando show pelas quadras 
do Rio de Janeiro, e na última semana com-
pletou 71 jogos de invencibilidade na tempo-
rada. São 69 vitórias, dois empates e nenhuma 
derrota neste ano.

O destaque ficou por conta da equipe Sub-
6, que venceu o Maria da Graça por 9 a 1. 
Quem também teve um ótimo resultado foi o 
Sub-9, que não tomou conhecimento do S.E 
Real/Barra Mansa e fez 12 a 0.

Confira os resultados do futsal nesta semana:

BOTAFOGO OBTEVE  
RECEITA DE QUASE R$ 300 MIL 
PARA CONSTRUIR NÚCLEO NO 
NILTON SANTOS
O Botafogo informou que o “Projeto 
Território Alvinegro” obteve a receita bruta 
de R$ R$287.119,72 com as doações de 3.777 
torcedores. Sete meses após lançar o programa, 
o Alvinegro prestou contas da vaquinha que tem 
como objetivo a construção de um Núcleo de 
Saúde e Performance no Nilton Santos.Ainda de 
acordo com o comunicado, com os descontos 
das taxas de cartão de crédito, a receita 
líquida foi de R$ 269.883,14. O valor tem como 
objetivo a melhoria para as estruturas físicas 
das categorias de base, obter equipamentos 
de saúde e performance, efetuar obras e 
personalizar algumas áreas do Nilton Santos.

LUVA DE PEDREIRO É DESTAQUE  
EM JORNAL ESPORTIVO EUROPEU
Iran Ferreira deu mais um passo para a fama 
internacional. O “tiktoker” mais conhecido como 
Luva de Pedreiro foi destaque desta quinta-feira 
no jornal espanhol “Marca”, onde ele falou sobre 
o sucesso nas redes sociais e a presença na final 
da Champions League. Em sua conta oficial do 
Twitter, ele publicou a página do jornal impresso 
com seu rosto estampado, e comemorou o feito: 
“Tem noção que estou em uma página inteira 
de um grande jornal da Europa e ainda uso 
uma roupa da minha marca? No começo me 
chamavam de louco até alguém acreditar em 
mim! Obrigado meu Deus”, escreveu ele.

Dorival Júnior não é mais técnico do Cea-
rá Sporting Club. O comandante encer-
rou a curta passagem nesta quinta-feira 
(9) ao aceitar uma proposta do Flamengo. 
O contrato era até dezembro de 2022.O 
treinador alvinegro recebeu uma proposta 

do Flamengo para substituir o técnico Paulo Sousa. 
A delegação do Ceará ainda se encontra em Minas 

Gerais após a vitória do Vovô contra o América-MG.
Invicto há 9 rodadas, o Alvinegro vive seu melhor 

momento na temporada, estando fora da zona de 
rebaixamento na Série A e classificado para o mata-
-mata da Sul-Americana e Copa do Brasil.

Dorival Júnior chegou ao Ceará após a saída 
do Tiago Nunes, no dia 28 de março deste ano, 
e deu nova cara ao time e comandou a equipe na 
ótima campanha.

TERCEIRA PASSAGEM  
PELO FLAMENGO

Dorival Júnior comandará o Flamengo pela ter-
ceira vez. Na primeira passagem, chegou ao clube 
em julho de 2012. Naquele ano, a equipe termi-
nou o Brasileirão em 11º lugar. O treinador foi 
mantido para o ano seguinte, mas acabou demi-
tido em março de 2013 porque não aceitou redu-
zir seus salários em 50%, como desejava a dire-
toria rubro-negra. Foram 15 vitórias, 11 empates 

e 10 derrotas do time nesse período.
Em setembro de 2018, Dorival Júnior voltou ao 

Flamengo para comandar a equipe na reta final do 
Brasileirão. Em 12 jogos, foram sete vitórias, três 
empates e duas derrotas. A campanha levou o time 
ao vice-campeonato nacional. Um dos casos mais 
emblemáticos do treinador naquele ano foi o desen-
tendimento com Diego Alves, que se recusou a via-
jar a Curitiba e foi afastado.

Apesar da boa campanha, Dorival não ficou em 
2019. Recém-eleito para presidir o clube, Rodolfo 
Landim acertou a contratação de Abel Braga. No fim 
de 2019, Dorival fez um acordo com o Flamengo para 
receber cerca de R$ 13 milhões a que tinha direito.

Vasco ainda não tem um alvo definido para subs-
tituir Zé Ricardo no comando da equipe. Por conta 
disso, a tendência é que o Cruzmaltino seja coman-
dado novamente pelo interino Emílio Faro no pró-
ximo domingo, contra o Cruzeiro, no Maracanã.

Faro treinou o Cruzmaltino pela primeira vez na 
última terça-feira, na vitória por 3 a 2 sobre o Náu-
tico, em Recife. Como o clube carioca ainda não ali-
nhou quem será o novo treinador com a 777 Part-
ners, o profissional deve seguir à beira do campo.

Atualmente, o Vasco é o vice-líder da Série B, 
atrás justamente do Cruzeiro. Em caso de vitória, 
o Cruzmaltino diminui para quatro pontos a dis-
tância do líder.

A Seleção Uruguaia se prepara para 
o amistoso contra a Jamaica, em Monte-
video, e tem Arrascaeta à disposição. O 
elenco celeste treinou  na tarde de quarta-
-feira (08), e o meia do Flamengo partici-
pou normalmente das atividades com o res-
tante do elenco. 

Como revelou o técnico Diego Alonso, 
Arrascaeta chegou lesionado do Flamengo 
e estava fazendo trabalhos de recupera-
ção na Seleção Uruguaia. Por isso, o cra-
que rubro-negro ficou de fora dos amisto-
sos contra o México e os Estados Unidos 
nesta Data FIFA.

O Flamengo, por sua vez, monitora a 
evolução de Arrascaeta e, inclusive, pediu 
que o meia fosse poupado dos amistosos. 
Márcio Tannure, chefe do departamento 
médico do clube, passou a ficar em con-
tato direto com os médicos e fisioterapeu-
tas do Uruguai desde a semana passada 
para acompanhar a situação do camisa 14. 

Agora, aparentemente recuperado, Arras-
caeta deve ir a campo no amistoso contra a 
Jamaica, marcado para este sábado (11), e 
continua como desfalque 
no Flamengo. O cra-
que vai ficar de fora 
do duelo diante do 
Internacional, tam-
bém no sábado.

ARRASCAETA  
TREINA COM GRUPO  
DO URUGUAI

Arrascaeta 
chegou 
lesionado do 
Flamengo 
e estava 
fazendo 
trabalhos de 
recuperação 
na Seleção 
Uruguaia

VASCO 
DEVE MANTER 
TÉCNICO INTERINO 
CONTRA O CRUZEIRO

Tendência  
é que o 

Cruzmaltino 
seja 

comandado 
novamente 

pelo  
interino  

Emílio Faro  
no próximo 

domingo, contra 
o Cruzeiro
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FUTSAL DO FLUMINENSE 
SEGUE SEM PERDER 
NESTA TEMPORADA

Sub-6:  
Maria da Graça 1 x 9 Fluminense

Sub-7:  
Fluminense 6 x 1 Canto do Rio

Sub-8:  
AABB Lagoa 3 x 8 Fluminense

Sub-9:  
Fluminense 12 x 0 S.E Real/Barra Mansa

Sub-10:  
AABB Lagoa 5 x 5 Fluminense

Sub-11:  
Fluminense 9 x 2 S.E Real/Barra Mansa

Sub-12:  
AABB Lagoa 2 x  
7 Fluminense

Sub-13:  
Fluminense 7 x  

1 S.E Real/Barra Mansa
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DORIVAL 
JÚNIOR

O treinador 
alvinegro 
recebeu uma 
proposta do 
Flamengo para 
substituir o 
técnico Paulo 
Sousa

RECEBE 
PROPOSTA DO 

FLAMENGO 
E DEIXA O CEARÁ
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